



## Recibe Eduardo Rivera certificación de Standard & Poor's

Posted by: [ACP Staff](#) Posted date: **junio 06, 2013** In: [Municipio](#) | comment : **0**



### **SERGIO CERVANTES DE LOS SANTOS.-/**

Distrito Federal.-La Alcaldía poblana recibió la Certificación «mxAA-» por el buen manejo de los recursos del Municipio de Puebla y por la recaudación que ha logrado en los impuestos municipales, la Certificación estuvo bajo el cargo de la empresa Standard & Pools.

Eduardo Rivera Pérez, Presidente Municipal de Puebla, señaló que el municipio cuenta con las finanzas necesarias para terminar la administración con gran ímpetu, mencionando incluso que buscará salir de la Alcaldía con una deuda menor a la recibida al principio de su mandato.

Y debido a que son pocos los municipios del interior del país los que se enfocan en el transparentar las acciones económicas llevadas a cabo en la alcaldía municipal.

Víctor Herrera, Director de Standard & Pools la empresa calificadora indico que las acciones evaluadas del municipio de Puebla fue con una disciplina constante por el manejo de la solidez de sus finanzas.

Solo son cuatro los municipios en los que se concentra la mayor atención en lo que se Muestra sobresaliente el Municipio de Querétaro quien cuenta con la opción de recaudatoria de los ingresos propios en los 2 últimos años, ya que ha recaudado el 50 por ciento de los ingresos propios.

La empresa calificadora reportó que el municipio poblano tendría la capacidad de alcanzar un superávit operativo superior al



10% de sus ingresos, logrando reducir de manera importante su déficit después de gasto de inversión.

El Director de Standard & Poors le hizo la petición al Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez que se mantenga trabajando de la misma manera con la recaudación como lo ha venido manejando hasta el momento.

«Las observaciones que se calificaron, respecto a la recaudación de impuestos, el riesgo crediticio, la capacidad de pago en las obligaciones financieras, así como el uso prudente de los recursos», es la forma en que se realiza el estudio y calificación así lo indico Víctor Herrera Director de Standard & Poors.

En su oportunidad el Edil poblano Eduardo Rivera Pérez momentos después de haber recibido la certificación en la que se le reconoce el buen manejo en su administración.

Aseguro que la administración que ha su sucesor le dejara una buena herencia financiera, por lo que resalto que no busco dejarle mas endeudamientos ya que se cuenta con el pago de las deudas que le dejaron las administraciones antecesoras le dejaron una deuda de 700 millones de pesos, indico que en los pocos meses de administración que le quedan por venir ya solo se entregara la deuda de solo 600 millones de pesos.

Estuvieron presentes en la entrega de la certificación José Manuel Janeiro Fernández, Tesorero Municipal y Daniela Brandazza, Gerente Analítica de Standard & Poor's.